

ほうでえ～

ありゃ～のう

# 周防大島町の話題

## 児童の安全を地域で守ろう

地域の方々、散歩や外での仕事の際に登下校時や遊んでいる子どもたちを見守り、犯罪から守るためにパトロール隊が結成されました。2月13日、城山小学校では城山児童見守り隊の発足式が行われ、児童との対面式で一人ひとりが自己紹介をして、お互いの顔や名前を確認していました。また、三蒲小学校と蒲野中学校で2月28日に防犯の集いが開かれ、三蒲地区防犯パトロール隊と児童生徒との顔合わせがありました。



城山小学校



三蒲小学校  
蒲野中学校

## 久賀の町をタスキリレー



久賀の町をタスキでつなぐ久賀駅伝が2月19日に開催されました。久賀庁舎を出发点に5区間が設定され、スポーツ少年団、小学校低学年、一般の各部門に56チームが参加しました。参加した選手たちは、沿道の家族や仲間からの声援を受けながら寒風の中を駆け抜けていました。

## 青色防犯パトロール隊発足

役場の公用車に青色の回転灯をつけて町内を巡回する青色防犯パトロール隊の発足式が、2月14日大島庁舎で行われました。庁舎間の文書配送の時などに利用し、犯罪や事故、災害を未然に防止するとともに、子どもの安全を確保することが目的です。

